

Medio	Publimetro.cl
Fecha	21/12/2016
Mención	Mariano Puga asistirá a acto ecuménico en Punta Peuco. Mención a Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.



El sacerdote Mariano Puga, conocido por su labor en poblaciones durante la dictadura, confirmó su asistencia al acto ecuménico del día viernes 23 de diciembre en Punta Peuco, donde seis reos condenados por delitos de lesa humanidad, pedirán perdón por sus actos en ese periodo.

La información fue entregada por el capellán anglicano de Punta Peuco, Pablo Álvarez, quien sostuvo a T13 Radio que "el perdón no tiene que ver con olvido, sino con un cambio de actitud (...) me consta que hay gente que lamenta haber hecho lo que hicieron y están dolidos, arrepentidos".

El acto se enmarca en medio de la discusión que permitiría a los condenados por delitos contra los derechos humanos salir libres en caso de enfermedades terminales, situación que ha generado diversas reacciones en el mundo político y en los familiares de detenidos desaparecidos.

Al respecto, el presidente de la Corte Suprema, Hugo Dolmestch, descartó que esta acción les signifique algún tipo de beneficio carcelario. Al respecto, Dolmestch indicó que de todas maneras "estudiará el caso", agregando que "no tengo injerencia personal ni institucional" respecto de la materia.

Al acto se realizará este viernes a las 10:30 y asistirá también el ex rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, y el ex capellán evangélico de La Moneda, Alfredo Cooper.